

**NOTULEN RAPAT KOORDINASI BENCANA ALAM LONGSOR
DI KABUPATEN LIMA PULUH KOTA
HARI : KAMIS
TANGGAL : 16 FEBRUARI 2023**

Rapat dimulai jam 14.00 Wib.

Rapat dipimpin oleh : Kepala Pelaksana BPBD

Laporan Kepala Pelaksana BPBD

Bahwa Telah terjadi Bencana alam akibat tingginya intensitas hujan sejak jam 09.00 Wib pada hari Kamis 16 Februari 2023 dengan berdampak pada :

1. Longsor Bahu Jalan Ruas Koto Tinggi - Simpang Sungai Dadok Segmen Sungai Siriah Nagari Koto Tinggi.
2. Berulangnya Pergerakan Tanah di Jorong Aia Angek Nagari Koto Tinggi Kecamatan Gunuang Omeh
3. Longsor Bahu Jalan Nagari Koto Tangah Kecamatan Bukik Barisan

Kamis tanggal 9 Agustus 2023 telah dilakukan cheking lapangan oleh TRC Multi sektoral bersama Forkopimca Suliki dan Pemerintah Nagari Koto Tinggi. Berdasarkan hasil kaji cepat tersebut memang terjadi bencana alam yang perlu ditangani segera untuk itu perlu Rapat Koordinasi terbatas ini sebagai bahan tindak lanjut dan laporan ke pimpinan nanti nya. Diminta kepada kita untuk memberi masukan, untuk itu diminta Kepada Pemerintah Nagari memaparkan Kronologis bencana.

Wali Nagari

Sudah terjadi bencana alam Longsor Bahu Jalan Ruas Koto Tinggi - Simpang Sungai Dadok Segmen Sungai Siriah Nagari Koto Tinggi yang berdampak rusaknya fasilitas umum sebagaimana pengantar dari Kalaksa BPBD tadi.

Fasilitas umum yang rusak adalah Longsor Bahu Jalan Ruas Koto Tinggi - Simpang Sungai Dadok Segmen Sungai Siriah Nagari Koto Tinggi

Nagari tidak menganggarkan untuk penanganan bencana ini, Kami mengharapkan bantuan dari PEMDA.

CAMAT GUNUANG OMEH

Longsor berdampak pada :

1. Longsor Bahu Jalan Ruas Koto Tinggi - Simpang Sungai Dadok Segmen Sungai Siriah Nagari Koto Tinggi. Areal Persawahan
2. Berulangnya Pergerakan Tanah di Jorong Aia Angek Nagari Koto Tinggi Kecamatan Gunuang Omeh

Untuk Penanganan ini ada beberapa pemangku kepentingan perlu tindak lanjut berupa penanganan bencana termasuk edukasi dan lain-lain.

BAPELITBANG

Bapelitbang hanya sebagai Perencanaan Saja tidak dalam Penganggaran, Kami tidak memiliki dana untuk penanggulangan ini.

Payakumbuh, Februari 2023

NOTULIS

PUTRA SATRIA PRATAMA